

Vertrauen und Maschinen - BLM-Präsident Siegfried Schneider über die Medientage München 2017

von Elena Lorscheid am 20. Oktober 2017

Vom 24. bis 26. Oktober finden die Medientage München 2017 #mtm17 auf dem ICM/Messegelände München statt. BLM-Präsident und DLM-Vorsitzender Siegfried Schneider berichtet, was uns dort erwartet. "Media. Trust. Machines" lautet das diesjährige Motto. Es geht um lernende Maschinen, Algorithmen und die im Fokus stehende Vertrauensfrage der Nutzer in die Medien. "Sowohl Medieninfrastrukturen als auch Medieninhalte hängen immer stärker von der Technisierung ab und die Menschen fragen sich, inwieweit sie den Medienangeboten und Nachrichten inmitten der Debatten zu Fake News und Hate Speech trauen können." Schneider erzählt blmplus, welche medienpolitischen Themen verhandelt werden müssen und worauf sich die Besucher schon jetzt freuen können. Ein Ausblick.

Mit dem Laden des Videos akzeptieren Sie die Datenschutzerklärung von YouTube. Mehr erfahren

Video laden

YouTube immer entsperren

Alle Informationen zu den Medientagen München 2017 #mtm17 mit Anmeldung und Programm gibt es hier.